

PRESSEINFORMATION



Diagnose Fernweh? - Da gibt es was von Kerle.reisen! Mehr exklusive Gay Gruppenreisen in die weite Welt

Frankfurt, 15. März 2017. Der Reisevermittler Kerle.reisen hat sein Angebot an Gay Fernreisen weiter ausgebaut. Darunter findet sich mit Thailand ein neues Ziel, das viel Abwechslung verspricht. Wer den Jahreswechsel in der Ferne erleben möchte, für den bietet Kerle.reisen eine Reise nach Südafrika an.

Kerle.reisen hat aktuell fünf abwechslungsreiche Fernziele im Programm. Die Reisettermine sind mit Bedacht gewählt. So herrschen in allen Zielen ideale klimatische Bedingungen. Zwei der Reisen fallen in die Ferienzeit, so dass auch Lehrer die Möglichkeit haben mitzukommen.

Wer etwas bei den Reiseausgaben einsparen möchte, dem ist die Spar-Option zu empfehlen. Teilt man sich das Zimmer mit einem Reisepartner, profitieren beide von einer Ersparnis. Beispielsweise reduziert sich dadurch der Reisepreis der Galapagos Kreuzfahrt um 1.550 Euro. Sollte man keinen Reisepartner haben, kann das Gay Reiseforum bei der Suche behilflich sein, mit dem Kerle.reisen zusammenarbeitet.

NAMIBIA: Ein wirklich einmaliges Erlebnis verspricht die Rundreise durch Namibia im Juni 2017. Hier erfährt man, was Weite und Stille wirklich bedeutet. Bei dieser Reise lernen die Kerle die atemberaubenden Landschaften Namibias kennen, besteigen die höchsten Sanddünen der Welt und erleben die afrikanischen Tiere in freier Wildbahn. Eine bessere Art der Erdung gibt es nicht.

GALAPAGOS/ECUADOR: Anfang September 2017 startet eine besondere Rundreise nach Ecuador. Auf einer 5-tägigen Kreuzfahrt an Bord einer Yacht, die die Kerle exklusiv für sich haben, erkundet die schwule Kleingruppe das einzigartige Galapagos Archipel. Auf zahlreichen Ausflügen mit dem Beiboot kommen die Teilnehmer an die entlegensten Stellen und haben so die Vulkaninseln sowie deren exotische Tierwelt quasi für sich. Abschließend stehen Erholungstage am Strand an. Ein Besuch der Metropolen Ecuadors Quito und Guayaquil sind ebenfalls Teil des außergewöhnlichen Programms.

THAILAND: Im Oktober 2017 steht mit Thailand ein neues Fernziel im Kerle.reisen Reisekalender. Die Gays erwartet ein Abenteuer, das in der pulsierenden Weltmetropole Bangkok beginnt. Auf einer Rundreise durch den Norden Thailands tauchen die Kerle ein in die beeindruckende Kultur und Natur des Landes. Zum Abschluss wird am Sandstrand von Hua Hin entspannt.

COSTA RICA: Im November 2017 geht es mit Kerle.reisen in das gay-freundlichste Land Zentralamerikas. Die Kerle wandern durch den Regenwald und entlang eines der aktivsten Vulkane der Welt. Dabei lernen sie die exotische Tierwelt Costa Ricas kennen und können anschließend an einem traumhaften Karibikstrand die Seele baumeln lassen.

SÜDAFRIKA: Silvester einmal weit weg von allem Trubel verbringen? Mit Kerle.reisen könnte man den Neujahrswchsel im Busch erleben. Die beliebte Tour verbindet die Höhepunkte Südafrikas, den Krüger Nationalpark und Kapstadt mit seinem abwechslungsreichen Umland miteinander. Die Kerle beobachten die Tiere im Krüger Nationalpark nicht nur vom Jeep aus. Sie gehen in Begleitung eines erfahrenen Rangers auch mit dem Rad und zu Fuß auf Pirsch. Anschließend wartet die schönste Metropole der Welt auf die Kerle - mit Touren zum Kap und in die Weinregion. Möchte man selbst in Kapstadt noch etwas bleiben, ist hier ebenfalls eine Verlängerung buchbar.

Insbesondere bei Fernreisen kommt der Vorteil einer Gruppenreise zum Tragen. Die Teilnehmer können sich völlig auf die Erlebnisse konzentrieren, ohne von organisatorischen Dingen abgelenkt zu werden. Urlaub soll einmalige Erfahrungen und Erholung mit sich bringen. Zudem lernt man schwule Kerle in einem natürlichen Umfeld kennen, die ähnlich ticken wie man selbst - vielleicht neue Freunde oder sogar den Partner fürs Leben.

Über Kerle.reisen

Urlaub unter Gays in individuellen Kleingruppen mit ausgefallenen Reisezielen und einem gelungenen Mix aus Bewegung, Natur, Kultur und Wellness - ein Urlaub, der haften bleibt. Das ist das Konzept des Reisevermittlers Kerle.reisen.

Bei allen Reisen ist neben dem Flug auch die Unterbringung im Einzelzimmer inklusive, um sich mal ausklinken zu können. Jede Reise wird begleitet durch einen deutschsprachigen Guide, der die Region wie seine Westentasche kennt und sich vor Ort um alles kümmert. Die Reiseziele und Unterkünfte sind mit Bedacht gewählt und stets gay-friendly.

Das Kerle.reisen Servicespektrum umfasst zudem maßgeschneiderte Angebote für geschlossene Gruppen wie beispielsweise Freundeskreise oder Sportvereine. Nach individuellen Vorstellungen wird ein passendes Angebot in Kooperation mit Spezialanbietern ausgearbeitet.

Das Kerle.reisen Angebot wird in regelmäßigen Abständen um weitere ausgewählte Reiseziele erweitert. Über den Newsletter können sich Gays stets über die neuen Angebote informieren und über neue Touren abstimmen. Auch auf Facebook und Pinterest kann man Kerle.reisen folgen.

Pressekontakt: Kerle.reisen / Online-Reisevermittlung Torsten Unger
c/o Moana Concepts
Hanauer Landstr. 128
60314 Frankfurt am Main

Tel.: 069 - 50 50 05 36

E-Mail: info@kerle.reisen

Internet: www.kerle.reisen

Facebook: www.facebook.com/kerlereisen

Pinterest: www.pinterest.com/kerlereisen

